12月議会市政報告

報告しました。 第2次財政構造改革により市債の借入れを抑制し、厳しい財 政収支見通しと、それに基づく来年度の予算編成方針につい浜田市長は、各議案の提案理由に先立ち、平成14年度の財 ならない状況となった。」と述べた後、 に基づく事業も可能なものは削減・凍結・先送りしなければ 政状況であっても実施できると判断していた南国市総合計 方交付税改革の流れも加わり著しい一般財源不足が予測され、 て「景気低迷により税収の伸びは期待できず、これに国の 12月7日、 浜田市長は、 第90回市議会定例会が開催されまし 各議案の提案理由に先立ち、平成14年度 主要な課題について、 地 画

財政状況

抑制せざるを得ない状況です。 利用しています市債の借入れ 歳出の不均衡により、 も起債制限比率の上昇により る地方交付税の減額が予想さ 策債への振替や制度改正によ 義務的経費が増大し、 ・税の伸び悩み、 歳入は、 また財源の補てんとして 歳出は、公債費など 景気の低迷による 臨時財政 財政状 歳入

により経常的経費の節減に き行財政改革に取り組むこと !を一層推進していきます。 こうしたことから、 行財政運営の簡素・効率 引き続

況は極めて厳しさを増すこと

が予想されています。

人権問

り、男女共同参画社会の形成者や高知市からの参加者もあ きたと考えています。 ンを行いました。 男性の参加 来」と題したトークセッ そーれ」の公開講座として、 に向けて意識の啓発が促進で 女性問題の過去・現在 人材育成講 女性問題は、 座 11 月3日に女 ウ l マン ショ

限切れ後 部会を開催 翌24日には 23日に南国市同和対策審議会、 「題など、 同和問題については、 の 一 ΪŲ 南国 今後の対応を協 般行政への 地 市同和対策本 対財特法期 移行 10 月

後免町 再開 発事業 凍

結

けて取り組んできました。 今日まで地元準備組合と市 体となって事業推進に向

ıΣ 見込みとなっています。 できず、地方交付税も臨時財 により前年度比で大幅な減額 政対策債への振替や制度改正 の行財政構造改革の影響によ 長期化する景気の低迷や、 しかしながら、 今後、市税の伸びは期待 市の財政 ば 玉

り組むとともに、昨年から公 どの行財政改革に積極的に取 考えています。 債制限比率が20%を越える事 ることが予想されており、 財政指標は、悪化上昇を続け 政の健全化に努めていますが、 債費負担適正化計画により財 の 態は避けなければならないと 見直し、保育所の民営化な 職員給与の改定、事 務事 起 業

発事業は、 IJ ないと判断するに至りました。 組んできました後免町再開 こうしたことから、長年 一時凍結するしか 取

市 町 村

える(美郡8町村で作成した「 を提供するため、 香美郡の市町村合併を考 ・町村合併についての 南 国 市・ 香美郡合併勉 南国市と香 強会だよ 南 情 玉

市



配布しま した。 布し を 11

議会を設立 南 玉 市認定 者

たしました。 認定農業者協議会」 るため、 る農業経営者を確保・ 担い手となる意欲と能力のあ いることから、 業生産基盤の弱体化が進ん 遊 業者の高齢化 .休農地の増加など、 11月7日に「 地域の農業の や後継 を設立 南国市 育成す で

とを期待しています 善を目指し、行政と農業者の イプ役になっていただくこ 協議会には、 農業経営の改

市民環境懇話会第1回南国市 向が計画に生かせるようにし 計画の段階から市民・事業者 成長するものと期待していま たいと考えています。 南国市環境基本計 参加を求め、それぞれの意 ていますが、策定に当たり、 今年度は、 -成14年度中の策定を予定 います。 言をいただくため 礎調査を実施 の「南国市市民環 況把握のための基 ト調査、 事業者のアンケー や市民・子ども・ 境懇話会」の開催 市民の意見や提

市職員

初参加

ビス機関や医療機関にタク 事業」を開始する予定です。 的とする「外出支援サービス と生活の質を高めることを目 シーで送迎し、高齢者の自立 自由な高齢者を保健福祉サー 名以上の方が参加しています。 で実施していますが、 サービス事業」を市内21カ所 も得て、「生きがい対応型デイ また、来年1月から体の不 NPO「大地の会」の協 每 月 300

間中国に派遣されます。

することで、国際人として

異文化の中で隊員として活

育士1名が来年4月から2年

.外協力隊に岡豊保育所の保

本市職員では初めて、

青年

印 証 眀 **広域交付開 ത**

始

競技運営が中心となるため、

ました。

競技会は、

競技団体の行う

用があります。 行っており、 に住民票の写しの広域交付を 現 在、 高知市との間で相互 年間約30通の利

足のいく結果が得られました。

開催しましたところ、

ほぼ満

とに運営重点目標を設定して

実行委員会としては、競技ご

開始したいと考えています。 平成4年3月1日から業務を 域交付についても協議が整い てきた結果、 を目指して高知市と協議をし 一層の市民サー 印鑑証明書の広 ビスの向上

会式の式典運営などいろいろ

と見直す点が明らかになりま

がりに欠けたことや、

開・閉

者や観覧者が少なく盛り上 しかし、競技によっては応

した。

競技別リハー サル大会

生かしていきます。

で得た貴重な体験を本国体に

環境の現

て

玉

と同じ運営体制で、 Ιţ 本 体競技別リハーサル大会

員・中学 団体・職 ア・各種

Ţ の競技会 技すべて 協力を得 生などの 4 競



競技リハ

・国体の開催に備え国体 市民ボラ

Ιţ 保育サー ビスの充実

奈路小学校·坂本教育賞

という、ぬくもりのある教育 本教育賞を受賞しました。 の実践と成果が評価され、 ならではの「地域全体が学校. 奈路小学校が、 中山間地

等育成事業 南国市地域づくり団体

していただいています。 を交付し、地域づくりに貢献 活動を支援するための補助金 市内の7団体に、地域づくり てなどの分野で活動している 市地域づくり団体等育成事業」 として実施しています「 今年から初めての取り組 環境・高齢者福祉・子育 南国

所 も検討していきます。 今後は、 延長保育を実施しています。 育所の3カ所の公立保育所で 11 あけぼの保育所、十市保 月1日から長岡東部保育 他の保育所での実施